

Glühweinstand

09

Am 09. Dezember...



Wenn draußen wird's schon eisig kalt,
der Maschinenbauer, zum Glühwein
kommt sehr bald!

Wir waren gerade am Glühwein kochen,
da hörten wir es auf die Theke pochen.

Schnell stand jemand an der Bar
und schaut, was zu trinken war.

Er tät ganz gern einen Kleinen kosten,
sonst würden ihm die Glieder frosten.

Wir nahmen diese kalte Hand,
gefüllt sie ward schnell am Maschinen-
bauerstand.

Das Engagement der StV nicht zu verach-
ten,
bei dem was sie da machten.

Auch sie konnten es nicht bereuen,
die Gesichter der Techniker zu erfreuen.
So machten wir es kund,
zur passenden Stund.

„Zeit für die Liebe und das Gefühl,
Glühwein für alle, sonst wird's euch zu
kühl.



Wir freuen uns, sich mit euch gemeinsam
auf die Weihnachtzeit ein zu stimmen,
denn Weihnachten ist keine Jahreszeit,
es ist ein Gefühl. Wir hoffen ihr hattet ein
braves Christkind und einen guten Rutsch
ins neue Jahr. Mögen eure Vorsätze in Er-
füllung gehen.

Ronald Infanger